
Subject: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by auxilium on Sun, 08 Jul 2012 15:58:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

Das Forum heißt ja Fin/Duta. 
Überblickt man nun die Threads, so findet man nur Fin-Threads.

Von daher die Frage:

Nimmt hier überhaupt jemand Duta, bzw. hat schonmal Duta genommen?
War es erfolgreich? Wie waren die Nebenwirkungen? Was war der genaue Grund für etwaiges
Absetzen?
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